

> Bonjour à toutes et à tous,

>

> Vendredi dernier, j'ai eu l'occasion de faire une sortie botanique proposée par l'association "Village Terre et Vie". Nous étions 3 inscrits pour cette sortie, je suis la seule à être venue, cependant, Liza que je connais a accepté de faire la sortie qui a duré 3 heures, dégustation de ses préparations comprises.

> Elle m'a dit avoir désormais un site internet, pour ceux qui la connaissent c'est une première pour elle, car assez allergique à tous ces modes de communication, mais elle a compris que si elle voulait développer son activité elle était obligée de passer par là. Voir lien ci-dessous pour sorties proposées en août et septembre.

> Sachez que Liza est passionnée et très compétente. Je lui ai promis de faire de la communication, voilà c'est chose faite alors n'hésitez pas à transmettre l'info.

> Merci

>

> Monique

>

> <http://www.liza-herbes-sauvages.fr/>